

江東区 インクルーシブな公園づくりのためのアンケート調査

Questionnaire for the Development of Inclusive Parks in Koto Ward

江東区 关于实现包容性公园建设的问卷调查

江東区では、だれもが「楽しい」・「行きたい」と思える魅力ある公園づくりを進めています。
そこで、外国籍のみなさんのご意見をお聞きしたく、アンケートを実施します。
ご協力の程、よろしくお願いします。

Koto Ward is committed to creating “enjoyable” and “appealing” parks that everyone feels eager to visit. To help achieve this goal, we are conducting a survey to gather feedbacks from foreign residents. Your cooperation is greatly appreciated.

江東区正在致力于建设能使所有人都感到“愉悦”和“乐于前往”的魅力公园。为了实现这个目标，我们想通过问卷调查的方式，更好地听取外国人使用者的意见和见解。希望您乐于合作，帮助我们完成本次调查。

※対象者：区内在住、在勤、在学の外国籍の方

※アンケートの結果は、個人がわからないように集計しますので安心してください。

※Survey Target: Foreign residents who live, work or study in Koto Ward.

※All responses will be completely anonymous and will not involve any personal data. Please feel comfortable participating.

※问卷调查对象：在江东区居住，或在区内工作，上学的外国人。

※关于调查的结果：结果会以全程匿名的形式进行收集和表达，所以请您放心参与。

【アンケートの回答方法】

以下の2次元コードまたはURLから回答できます。回答は一人一回でお願いします。
Scan the QR code below to participate, one entry per person please.
请扫描下方二维码参与问答，每人仅限回答一次。

URL

<https://logoform.jp/form/Pwvm/1249391>

2次元コード



回答は、11月9日（日）までです。

本アンケート調査の集計につきましては、江東区の委託によりパシフィックコンサルタンツ株式会社が行います。アンケートで頂いた情報は、区内外の利用者の方が「楽しい」・「訪れたい」と感じられる魅力ある公園づくりを進めるための計画、「（仮称）江東区公園マスタープラン」策定に関する検討にのみ使用することとし、取扱いには十分配慮いたします。

【アンケートに関するお問い合わせ】

パシフィックコンサルタンツ株式会社（担当：荒・峰谷）
TEL:03-6777-4433 FAX:03-3296-0530

【（仮称）江東区公園マスタープラン」策定に関するお問い合わせ】

江東区土木部河川公園課計画調整係（小堀・松井）
TEL:03-3647-9426 FAX:03-3647-9216